

Bhabinkamtibmas Polsek Simpenan Laksanakan Giat DDS dan Sambang Warganya

Sukabumi - SUKABUMI.PRESS.WEB.ID

Aug 13, 2024 - 13:53



Bhabinkamtibmas Polsek Simpenan Laksanakan Giat DDS dan Sambang Warganya

Bhabinkamtibmas Desa Kertajaya Polsek Simpenan, Aipda Sudiryo, melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) dan sambang desa ke Kp. Kiara Koneg, Desa Kertajaya, Kecamatan Simpenan, Kabupaten Sukabumi pada

hari Selasa (13/8). Kegiatan ini dimulai pada pukul 11.30 WIB dan berlangsung hingga selesai dalam suasana yang tertib dan kondusif.

Dalam kegiatan tersebut, Aipda Sudiryo mengadakan dialog dan berbagi informasi dengan warga setempat. Ia juga mendengarkan berbagai saran dan masukan dari warga mengenai situasi keamanan di desa mereka. Beberapa poin penting yang disampaikan dalam pertemuan ini meliputi:

- **Informasi Kontak Darurat:** Aipda Sudiryo memberikan nomor kontak HotLine/WhatsApp layanan informasi dan pengaduan Polres Sukabumi serta Polsek Simpenan kepada warga, untuk mempermudah komunikasi dan respon cepat terhadap kejadian yang memerlukan tindakan kepolisian.
- **Himbauan Harkamtibmas:** Ia mengimbau warga untuk selalu menjaga keamanan dan ketertiban di Desa Kertajaya, dengan mengajak masyarakat untuk mengaktifkan sistem keamanan lingkungan (Satkamling) dan menjauhi penyakit masyarakat seperti perjudian dan penyalahgunaan narkoba.
- **Waspada Curanmor:** Warga juga diingatkan agar selalu waspada terhadap tindak kriminalitas seperti pencurian kendaraan bermotor. Aipda Sudiryo menghimbau agar kendaraan diparkir di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda.
- **Pengawasan Anak Remaja:** Orang tua diminta untuk lebih memperhatikan anak-anak remaja mereka, terutama yang suka nongkrong di luar rumah setelah pukul 22.00 WIB. Ini penting untuk mencegah mereka menjadi korban kejahatan jalanan seperti tawuran dan tindakan kriminal lainnya.
- **Sinergitas dengan Bhabinkamtibmas:** Aipda Sudiryo juga menekankan pentingnya kerjasama antara warga dan Bhabinkamtibmas untuk menciptakan situasi yang kondusif di Desa Kertajaya.

Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya Polsek Simpenan untuk terus meningkatkan hubungan baik dengan masyarakat sekaligus menjaga keamanan dan ketertiban di wilayahnya.